

*Immer wenn wir von Dir erzählen,  
fallen Sonnenstrahlen in unsere Seelen.  
Unsere Herzen halten Dich gefangen,  
so als wärst Du nie gegangen.  
Was bleibt, sind Liebe und Erinnerung.*



Viel zu früh hat ein grosses Herz aufgehört zu schlagen. Tieftraurig müssen wir Abschied nehmen von meiner geliebten Frau, unserem allerbesten Mami, Schwiegermutter, unserem tollen Grosi, Schwester, Tanti und Gotti

## Marta Hess-Blaser

12. Januar 1939 – 23. September 2018

Nach einem erfüllten Leben mit aller Liebe, Hingabe und Fürsorge ist sie unerwartet von uns gegangen. Ihre ansteckend fröhliche Art und ihr herzliches Lachen wird uns für immer in Erinnerung bleiben.

In tiefer Trauer:

Kurt Hess

Kurt und Monika Hess-Gmür  
mit Marion und Roman

Jeannette und Dominik Hug-Hess  
mit Geraldine und Vivienne

Markus Hess

mit Sven und Marco

Verwandte und Freunde

Der Trauergottesdienst findet am Freitag,  
28. September 2018, um 14.00 Uhr in der  
reformierten Kirche in Horgen statt.

Die Urne wird im engsten Familienkreis  
beigesetzt.

Anstelle von Blumenspenden bitten wir um  
Spenden für die Stiftung Amalie Widmer in  
Horgen. IBAN: CH90 0070 0112 6010 7290 6

Traueradresse: Jeannette Hug-Hess  
Schwalbenbodenstrasse 1a  
8832 Wollerau